



世界に希望を生み出そう

設立 1969年4月24日

承認 1969年6月28日

■会長 山内 盛利

■幹事 下川 信宏

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F

例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hnrc@world.ocn.ne.jp URL <https://www.hnrc.jp/>第2551回例会
2023年11月16日(木)12:30

ロータリーソング「我らの生業」

地区大会表彰披露

団体表彰

ロータリー賞

米山記念奨学会寄付総額賞4位

クラブ例会年間100%出席達成

個人表彰

100%連続出席 47年 久永 洪会員



ロータリー財団寄付

マルチプル・ポールハリス・フェロー
迫 慎二 会員
岡部 知之 会員

マルチプル・ポールハリス・フェロー2回目
杉町 孝 会員

ベネファクター
山内 盛利 会員

財団へのご理解・ご協力感謝いたします。

会長時間 会長 山内 盛利 会員

先週末に開催された地区大会に参加された皆様、お疲れ様でした。そして有り難うございました。
今日の会長時間では、その地区大会を通じて感じたこと、学んだことを少しお話ししたいと思います。

本地区大会は、
井内ガバナーが掲げられる「平和の種をまこう」～ロータリアンにできること～というテーマに沿った運営が為され、杉岡RI会長代理のご挨拶と講演、井内ガバナーのご挨拶と地区の現況報告、記念事業報告、ユニタール広島事務所三上所長の講演等は、
平和を希求するロータリーらしい内容で大変勉強になるものでした。
世界で起こっている紛争に関し、今日、私達が目にする代表的な紛争は、
日々ニュースで報じられるウクライナ紛争と、ガザ地区に於けるイスラエルとハマスによる紛争です。
しかし現実には、それ以外にもアフガニスタン紛争、ミャンマー内戦、シリア内戦、南スーダン部族紛争等々、
小さなものを含めると世界ではなんと50を超える国と地域で紛争が起こっているそうです。
その現実を理解し、私達に出来る事をする、その事こそが平和を希求するロータリーの一員として、
とても大事だという事を改めて再認識する大事な機会を得たと感じています。
では私達に出来る事とは・・・。
基調講演の中で、国連機関職員ユニタール広島事務所三上氏が紹介された話だったと思います。
マザー・テレサがノーベル平和賞を受賞した時に「世界平和の為には何が必要ですか?」と聞かれ、
こう答えたそうです。
「家に帰って、家族を愛しなさい」
世界平和を目指すなら最初から大きな事を目指す必要は無い。まずは家族や身近な隣人を大切にする事。
世界中の一人一人がそうすれば自ずと世の中に平和が訪れる、と説かれました。当たり前のことだけど、
その大事さを改めて感じる良い機会を頂きました。

ロータリーには、親睦、奉仕、多様性、奉仕、リーダーシップ等の中核的価値観があります。
その価値観を持って行動する上で普遍的に重要な事は、人に対する「愛」や思いやりであり、
これこそがロータリアンが最も大事にすべき事だと思います。
今ロータリーが取り組みを強化しているDEI、多様性・公平さ・包摂性も、
「愛」と思いやりがあってこそ実現可能だと思います。
その「愛」や思いやりが日々のロータリー活動の中で具現化された時に、
素晴らしい奉仕事業や会員基盤強化等の重要課題が達成され、
そして究極的には世界平和への貢献にも繋がるのではないのでしょうか。
この度の地区大会を通して得た所感でした。

幹事報告 幹事 下川 信宏 会員

〈ご案内〉

年次総会並びにクラブ細則改正について(改正内容の説明)

《BOX配布物》

年次総会並びにクラブ細則改正のご案内
ロータリーの友誌

委員会報告

クラブ総務委員会 深川委員長

出席報告
会員総数 104名
出席者数 72名、欠席者数 32名
例会出席者数 72名
前回(11/9)例会のホーム例会出席率 75.96%

創立55周年実行委員会 荒本実行委員長

例会終了後、実行委員会開催

職業分類・会員増強委員会 石井会員

11/30オープンな例会のご案内

親睦委員会 倉本委員長

12/7(木)・12/14(木)委員会開催案内

会報・広報委員会 竹内会員

ロータリーの友11月号紹介

社会・青少年奉仕委員会 島田副委員長

11/16(木)委員会開催案内

国際奉仕委員会 Choudhary会員

プーネ・ガンディ・バハマRC(インド) バナー披露



同好会報告

ゴルフ同好会 安藤会員

12/9(土)例会及びクエの会案内

ニコニコ箱の時間

【会員出宝】(抜粋)

山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

11/12(日)「2023-24年度 国際ロータリー第2710地区 地区大会in広島」が広島県立総合体育館で開催されました。1,900名を超える大盛会となりました。当クラブも50名を超える参加者となり、会場にしっかりと陣取った当クラブの会員の多さに改めて感動致しました。

休日にも関わらずご参加頂いた皆様、有難うございました。

畑会員・松野会員・林谷会員・増田会員・東会員・谷本会員より

本日、卓話を担当させていただきます。宜しくお願い致します。

樽本会員・チョードリー会員・高見会員・原田会員・横殿会員・久保雅史会員・迫会員・桑村会員・菅会員・小河会員・川本会員・池久保会員

11/6、

チョードリー会員のカナックにてインド・ブネー・ガンディー・パワン・RC副会長のアシュワニ様と当クラブから樽本・チョードリー委員長・池久保副幹事参加のもとバナー交換および意見交換をさせて頂き、お陰様で大変有意義な時間を過ごすことができました。

山内会員・下川会員・塩本会員・下川会員・野口会員より

先日、地区大会本会議の前日に会長・幹事会に参加して参りました。当日は広島平和記念資料館 滝川館長の基調講演をお聞きしたのち、RI会長代理を囲んでの晩餐会に参加して参りました。各クラブの会長・幹事と情報交換も出来、大変有意義な時間となりました。

これからのクラブ運営にしっかり活かしていきます

その他にも多くのご出宝をありがとうございました。

当日計 26,000円

卓話時間

卓話者:財団プログラム委員会 松野委員長・林谷委員

演題:『知ってるよ、ロータリー財団。本当に知ってる?ロータリー財団。』

林谷会員によるロータリー財団の説明とロータリークイズを行いました。